## Zwei Siege eingefahren



Odenwaldring in Schaafheim im Rahmen des ADAC Dunlop Youngster Cup 2014 in der Klasse 1. Nach einem guten zweiten Platz im Qualifying konnte er sich gleich in der zweiten Runde an die Spitze setzen und sein erstes Rundstrecken-Rennen gewinnen. Im zweiten Rennen gab er die Führungsposition nach einem gewonnen Start bis ins Ziel nicht mehr ab. Somit konnte er zweimal 20 Punkte für die Meisterschaft, die insgesamt 14 Rennen beinhaltet, einfahren. Das nächste Rennen findet am 7. Juni in der Stefan Bellof Motorsportarena in Oppenrod statt.